

Das Kind in der Krippe

Zwei Menschen gingen eine Straße entlang, ein Mann und eine Frau. Es waren Maria und Josef. Sie mussten nach Bethlehem, weil der Kaiser von Rom dies befohlen hatte. Der Weg war sehr beschwerlich. Aber endlich sahen sie die weißen Häuser von Bethlehem. Inzwischen war es Abend geworden. Maria und Josef gingen zu einem Gasthaus. Jedoch war das ganze Haus voll. Josef und Maria fragten umher, aber es war im ganzen Dorf kein Platz mehr für sie frei. Was sollten sie nun tun? Sie fanden zum Glück doch noch etwas. Einen Stall. Dort gebar Maria Jesus. Maria hatte keine Kleider für das Kind, aber sie hatte Tücher, und dort hinein wickelte sie ihr Kind. Sie hatte auch keine Wiege, aber Josef nahm die Krippe und machte darin ein Bettchen aus Stroh.

① Lies den Text aufmerksam!

② Beantworte die Fragen!

- Wohin wollen Maria und Josef?

- Wo schliefen Maria und Josef?

- Warum schliefen Maria und Josef nicht in einem Gasthaus?

- In was wickelte Maria Jesus und wohin legte sie ihn?

- ③ Warum mussten Maria und Josef nach Bethlehem? Hast du eine Idee. Schreibe sie auf!

- ④ Finde alle Wörter, die etwas mit der Geschichte zu tun haben!

I B E T L E H E M N Ä G U
I Ä L N E C O M P U T E R
E R D B E E E R E Ä P Ö I
T Ü C H E R K R I P P E V
R F S T A L L K I R C H E
H X Z M A U S T R O H N W
K X Z G A S T H A U S E P